
Antrag Nr. 2

der Fraktion **FCG-ÖAAB**
an die 184. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Wien
am 4. November 2025

Still- und familienfreundliche Infrastruktur in der Arbeiterkammer

Die Vollversammlung der Wiener Arbeiterkammer wird aufgefordert, in allen zentralen Einrichtungen eine familienfreundliche Infrastruktur sicherzustellen.

Dazu zählt insbesondere die Schaffung geeigneter Stillplätze und Ruhezonen für Mütter mit Babys.

Dazu sollen insbesondere folgende Maßnahmen umgesetzt werden:

- **Einrichtung von hygienischen, geschützten Stillplätzen in den Beratungsstellen**
- **Ausstattung dieser Bereiche mit Sitzgelegenheiten, Wickeltischen und Wasserzugang**
- **Information und Beschilderung, um die Zugänglichkeit klar zu kennzeichnen**
- **Evaluierung der Bedürfnisse von Eltern mit Kleinkindern zur weiteren Verbesserung der Infrastruktur.**

Begründung:

Derzeit sind Mütter mit Babys oftmals gezwungen, ihre Kinder in Wartebereichen oder auf Sofas zu stillen, da es an vorgesehenen, geschützten Plätzen fehlt. Dies wird den Bedürfnissen der Frauen und Kinder nicht gerecht.

Eine moderne und familienfreundliche Arbeiterkammer muss auch für Eltern passende Rahmenbedingungen schaffen. Die Einrichtung von Stillplätzen trägt wesentlich dazu bei, Barrieren abzubauen, Eltern zu entlasten und die AK als zeitgemäße und inklusive

Institution zu positionieren.

Angenommen

Zuweisung

Ablehnung

Einstimmig

Mehrheitlich